

# 琴小 トピックス

9月



No.16

## 秋季大運動会

9月18日(日)、前日の雨を心配しましたが、いい天候の中、琴平小学校の秋季大運動会を開催することができました。保護者の皆様方、小野琴平町長様、臼杵町議会議長様、三井教育委員様をはじめ琴平小学校の教育活動を支えていただいております地域の方々のご参加を得て盛大に行うことができました。

### 応援合戦

六年生がリーダーになって色別の応援合戦を行いました。

チームワークのよさ、声の大きさなど色別対抗で競いあいました。

### 1、2年

#### 天にひびけ KONPIRA★SUN

リズムダンス「金毘羅さん」に挑戦。ことひらにはいろいろな踊りの「こんぴら船々」があることを知りました。

### 3、4年 Let's be 1!

家族や友だちが側にいてくれる喜び、人と人とのきずなを大切に感じて表現しました。みなさんに元気を与えられたでしょうか。

### 5、6年

#### がんばろう 日本!!みんなの力で

3月に起きた東日本大震災を忘れずに、今こそ力を合わせるときだと思って、5、6年生全員の力を合わせたピラミッドの大技。見事、成功しました。





### 鼓笛演奏

夏休みから練習をはじめました。心を合わせた演奏になるように頑張りました。



### 親子競技

親子のふれあいができたようです。二人三脚に、ビッグパンツに、ボールにと心を合わせました。



保護者の方や地域の方々に支えられていることを実感した運動会です。ありがとうございました。

今年のPTA競技の綱引きでは、2年生チームが優勝しました。

保護者、地域の方々も参加して、総踊り「こんびら船々」でした。



琴平高等学校の郷土芸能部のみなさんが正調「こんびら船々」を披露してくれました

